

# BULLETIN

April 2023



Sekolah Klasikal  
Terang Nusantara

## VISI SETARA

Pendidikan yang berpusat pada Kristus  
demi membangun bangsa

## Info Kontak dan Media Sosial

-  Jl. Jamika no. 88;  
Jl. LMU Nurtanio 54-46
-  (022) 607 2222
-  0811 2222 018
-  info@terangnusantara.org
-  www.terangnusantara.org
-  @terangnusantara
-  Multimedia Setara

## KEGIATAN BULAN APRIL

- 5 Ibadah Paskah  
Keluarga SETARA
- 17-30 Bulan Membaca

## SEKAPUR SIRIH

Yoh 11:25-26 *Jawab Yesus: "Akulah kebangkitan dan hidup; barangsiapa percaya kepada-Ku, ia akan hidup walaupun ia sudah mati, dan setiap orang yang hidup dan yang percaya kepada-Ku, tidak akan mati selama-lamanya. Percayakah engkau akan hal ini?"*

Hidup kita memang dipenuhi berbagai kesibukan sehingga bisa menyita segenap perhatian kita. Tetapi momen Paskah ini mengingatkan kita tentang hidup sejati yang justru terletak sesudah kematian. Jadi kematian jasmani bukanlah akhir segalanya. Teks di atas adalah perkataan Yesus kepada Marta sebelum Ia membangkitkan Lazarus. Suasana saat itu penuh kesedihan. Marta dan Maria percaya bahwa Yesus dapat mencegah kematian Lazarus, mungkin karena Yesus dikenal dapat menyembuhkan segala penyakit. Tetapi karena Lazarus sudah mati, mereka menganggap kedatangan Yesus sudah terlambat. Bagi mereka kematian adalah sesuatu yang final. Kita pun cenderung begitu terpusat pada hidup saat ini, seolah-olah kematian adalah akhir segalanya.

Tetapi Yesus kemudian membuktikan perkataan-Nya, bahwa Dialah kebangkitan dan hidup. Lazarus dibangkitkannya dari kematian yang sudah berlangsung 4 hari. Akhirnya Yesupun menunjukkan kuasa-Nya atas kematian ketika Dia sendiri bangkit dari kematian. Itulah Paskah bagi kita. Ada hidup yang sesungguhnya di balik kematian. Marilah kita membuka hati dan pikiran kita, tentang hidup sejati sebagai dampak dari kebangkitan Kristus. Mari kita menjawab pertanyaan Yesus: percayakah engkau akan hal ini?

Dalam kasih-Nya,  
Maria Kristanti

## POKOK DOA :

- Berdoa untuk situasi negara Indonesia agar situasi keamanan dapat terjaga dengan baik.
- Kegiatan belajar mengajar 2022/2023.
- Kesehatan seluruh komunitas SETARA (murid, guru, staf, orang tua, dewan sekolah).
- Pengembangan sarana dan prasarana yang permanen dan jangka panjang.
- Kesehatan dan kelancaran usaha para donatur dan sukarelawan yang mendukung keberlangsungan operasional SETARA.

# Darmawisata Kelas 1 SD DISPUSIPDA Jabar



Pada tanggal 15 Maret 2023, kelas 1 melaksanakan kegiatan darmawisata ke DISPUSIPDA JABAR. Ada 44 murid yang mengikuti kegiatan ini. Pada kesempatan darmawisata ini, para murid diperkenalkan dengan aplikasi *digital book* dan bahan perpustakaan oleh petugas. Selain itu, para murid mendengarkan cerita dan menyaksikan pertunjukan sulap. Murid-murid kelas 1 antusias saat mengikuti kegiatan di perpustakaan daerah. Ada juga kuis berhadiah yang bisa diikuti oleh semua murid. Beberapa murid mendapat kesempatan untuk mengikuti kuis ini. Di perpustakaan daerah juga ada banyak buku yang dapat dibaca oleh para murid mulai dari buku cerita, ensiklopedia, dan lain-lain.

Setelah melaksanakan kegiatan di ruang membaca, rombongan mendapat kesempatan untuk mengunjungi *hall of fame*. *Hall of fame* adalah ruangan yang terdapat pajangan-pajangan foto para tokoh terkenal dari Jawa Barat. Kegiatan di *hall of fame* dipandu oleh petugas DISPUSIPDA Jabar. Banyak pengalaman menarik yang didapatkan para murid pada kunjungan ini.

- Ibu Via -

# Darmawisata Kelas 2 SD IPTEK ITB



Kami murid-murid kelas 2 mengunjungi IPTEK ITB yang terletak di Tamansari. Di sini kami melihat beberapa alat peraga sains yang tersedia. Walaupun tampak asing bagi kami, tetapi kami berusaha mencoba dan memperhatikan penjelasan yang diberikan oleh pemandu disana. Ada alat yang berhubungan dengan listrik, keseimbangan, pedal mobil, dan lain-lain. Kami senang sekali bisa untuk belajar hal baru. Kami berharap bisa menjadi orang-orang yang menggunakan hikmat yang diberikan Tuhan sehingga menciptakan hal-hal yang baru untuk masa depan. Tuhan Yesus memberkatati!

- Ibu Dwi -





# Darmawisata Kelas 3 SD

## GRAZIA

### Kursus Ibu Cucu



Pada tanggal 15-17 Maret 2023, Murid-murid kelas 3 berkunjung ke Grazia Kursus Ibu Cucu di Bandung. Setiap kelas bergantian mengunjungi tempat kursus memasak Grazia untuk belajar mengukur dan menakar bahan-bahan makanan.

Dalam pelajaran Matematika, kami belajar mengukur bahan-bahan makanan. Bahan makanan dalam bentuk cairan diukur menggunakan satuan liter atau juga dengan  $\frac{1}{4}$ ,  $\frac{1}{2}$ ,  $\frac{3}{4}$ , dan 1 cangkir. Bahan makanan dalam bentuk padat seperti gula dan tepung diukur dengan satuan gram atau sendok. Dan tidak lupa kami mengukur berapa panas oven yang diperlukan dalam membuat masakan di pelajaran Matematika.

Di Grazia Kursus Ibu Cucu kami berkesempatan membuat pizza dengan dua rasa yaitu pizza asin yang ditaburi saus tomat dan keju dan juga pizza manis yang bertabur coklat. Kami menikmati waktu kami saat mengukur dan menakar bahan-bahan makanan dalam pembuatan pizza kali ini. Selain itu, kami belajar ketelitian (Efesus 2:10) terutama dalam mengukur bahan-bahan makanan agar tepat dan menghasilkan hasil masakan yang baik dan tentunya rasanya enak.

- Ibu Diah -



# Darmawisata Kelas 4 SD

## BANDROS

Pada hari Selasa, 14 Maret 2023, murid-murid kelas 4 berkesempatan untuk melakukan darmawisata mengelilingi kota Bandung dengan menggunakan BANDROS (*Bandung Tour on the Bus*). Anak-anak bisa mengenal lebih dalam tentang lingkungan kota Bandung dan bangunan-bangunan bersejarah yang berdiri di Kota Bandung. Mereka juga dikenalkan dengan sejarah kota Bandung dengan segala keindahan budayanya.

Anak-anak merasa bersukacita karena selain mereka bisa jalan-jalan, mereka juga bisa lebih banyak tahu tentang kota Bandung seperti mengenal jalan Braga, Gedung sate, Penjara Banceuy, dan taman-taman yang ada di Bandung. Melalui darmawisata ini anak-anak bisa melihat kemuliaan serta campur tangan Tuhan dalam sejarah kota Bandung.

Pembelajaran yang bermakna adalah pembelajaran yang anak-anak bisa lakukan secara langsung melalui pengalaman pribadi.

Tuhan Yesus memberkati.

- Ibu Susan -





# Darmawisata Kelas 5 SD TAHURA



Pada hari Jumat, 17 Maret 2023 lalu, murid-murid kelas 5 mengikuti kegiatan darmawisata ke Taman Hutan Raya Ir. H. Juanda Dago, atau yang sering disebut Tahura. Pada awal kedatangan murid-murid diminta berkumpul untuk diberi pengarahannya serta penjelasan dari Bapak Jack, salah satu pemandu yang ada di Tahura. Tempat pertama yang dikunjungi adalah tempat persemaian tumbuhan. Di sana murid-murid belajar bagaimana menyemai tanaman untuk nanti ditanam. Murid-murid diperbolehkan membawa hasil persemaian untuk ditanam di rumahnya nanti. Selanjutnya kami melanjutkan perjalanan ke Goa Jepang lalu berakhir di Goa Belanda. Di depan mulut gua, Pak Jack memberikan penjelasan mengenai sejarah masing-masing goa. Kedua goa ini dibangun pada masa penjajahan Belanda dan Jepang, berfungsi untuk pertahanan maupun pos komunikasi pada saat itu. Selama perjalanan, murid-murid merasa senang dan gembira karena dapat melihat dan menyemai tanaman di sana. Selain itu, kami juga dapat belajar sejarah tempat wisata ini. Dari kegiatan darmawisata ini, murid-murid diharapkan dapat mencintai lingkungan hijau dalam kegiatan persemaian dan juga diharapkan dapat merefleksikan sejarah bangsa Indonesia ketika dijajah oleh Belanda dan Jepang serta dampaknya dimasa kini.

- Ibu Tjen Tjen -

Puji Tuhan, pada tanggal 20-21 Maret 2023 kelas 6 telah melakukan kegiatan retreat untuk pertama kalinya yang bertempat di Wisma El Shaddai, Lembang. Anak-anak berkumpul di sekolah dan berangkat bersama pada pukul 09.00 menuju Wisma El Shaddai. Kegiatan dimulai dengan pengarahannya oleh Ibu Fari kemudian bermain bersama Kakak Cello dan Kakak Michelle. Setelah itu anak-anak makan siang. Untuk sesi ibadah dilayani oleh Ibu Polin, Bapak Charles dan Ibu Lisa. Puji Tuhan di setiap sesi anak-anak mengalami jamahan dan pemulihan dari Tuhan. Semua pembina dan anak-anak saling mendoakan. Selain permainan dan ibadah, ada juga acara lainnya yaitu *talent show* dan olahraga bersama. Puji Tuhan, acara berjalan dengan baik, keamanan dan kenyamanan juga terjaga. Anak-anak sangat bersyukur dapat diberikan kesempatan mengikuti acara retreat ini. Kami mengucapkan terima kasih kepada orang tua yang telah memperbolehkan anaknya untuk ikut kegiatan retreat. Tuhan Memberkati.

- Ibu Lisa -

# RETRET Kelas 6 SD

